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授業関係 担当部署 回答

講義でグループワークを行う時に､グループ活動に参加し協力していたのに､同じ班の子(1名)が私を含む3名のこと

をグループワークに参加してくれないと､同じクラスの子や先生に言いまくってたみたいで単位に響かないか心配

です｡また､もう同じ班に二度となりたくないです｡

教務課
学生満足度調査は全学アンケートであります。そのため、個別事案には回答いたしかねます。成績等についての相談等については、科目担当教員も

しくは教務課へ相談ください。

授業の座席を指定にして欲しいです 教務課 授業の座席については、科目担当教員が授業実施形態等を勘案し決めています。学生各位の意見等は科目担当教員に相談してください。

幼教の授業はぎっしりしてるので、サークルや自分が興味ある事になかなか参加できない。 教務課 教職課程は通常の学士課程と比較して、取得する単位数が多くなります。目指す目標に向かって頑張っていただきたいと思います。

講義中に廊下を大きな声で歩く学生が気になります。先生の話を聞きそびれてしまいます。講義に関して、語尾を

濁さずはっきりと話して頂けると、嬉しいです。
教務課 ご意見ありがとうございます。学内の教務委員会等で対応を検討します。

課外活動、学内行事

サークルに人が集まらない 学生課 サークルの仲間と協力し、ポスター掲示や新入生歓迎イベント等で勧誘をしてください。

野球サークルの活動で秋からだと暗くなるのが早いためなかなか活動できない。サークルの提出書類が多いのでも

う少し簡略化して欲しい。
学生課 屋内でのトレーニングや暗くてもできる活動を考え、実践しましょう。サークルの提出書類はエクセルで入力できるように改善しました。

他学部や、他の学年の人との交流が少ない 学生課 合同学生会行事やサークル活動等を通じて、他学部や他学年の学生との交流を深めてください。

通学

バスの通学が騒がしい時があるので、改善されたら良いなと思います。 学生課 ガイダンスの機会を利用して、公共交通機関内でのマナーについて周知していきます。

豊橋駅からのシャトルバスを出して欲しい。

帰りのバス増台

雨の日だけでいいので学校に入ってくるバスを再開してほしい 学生課
大学発の臨時便については、豊鉄バスの事情で令和６年度より廃止となって

いますので、ご理解ください。

軽自動車が普通乗用車用の駐車スペースに停めるのを止めてほしい。（第二駐車場） 学生課 ガイダンスの機会を利用して、注意喚起をしていきます。

学生課
大学として、豊鉄バスに朝８時台の臨時バスの運行を依頼しております。バスの増台については、運転手不足等の状況により実現困難だと思われま

す。
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厚生施設 担当部署 回答

SHOP SOZOが1限前からやってないのが少し不便。 大学生協

ご不便をおかけしております。現在の営業時間で経営が何とか成り立つ状況のため、現時点では１限開始前（08:30-09:00）の営業が難しい状況

です。今後、学生のみなさんのご利用が増え、安定した経営ができるようになれば、営業時間を拡大するかどうかの検討ができます。

営業時間帯を延⾧すると、人件費や光熱費などの費用が増え、赤字経営にせずに運営を継続するために、みなさんに生協をご利用いただけるよ

う、運営に努めてまいります。

購買が閉まるのが早すぎると思う。せめて18:30までやってて欲しいです。 大学生協

ご不便をおかけしております。現在の営業時間で経営が何とか成り立つ状況のため、現時点では５限終了前後（17:00-18:00）の営業が難しい状

況です。今後、学生のみなさんのご利用が増え、安定した経営ができるようになれば、営業時間を拡大するかどうかの検討ができます。

営業時間帯を延⾧すると、人件費や光熱費などの費用が増え、赤字経営にせずに運営を継続するために、みなさんに生協をご利用いただけるよ

う、運営に努めてまいります。

購買の電子レンジを2台に戻して欲しいです。お湯のポットも追いついていない時があり、昼食が食べれない時があるので

改善して欲しいです。
大学生協

電子レンジを１１月前半をめどに１台増設して２台にいたします。お湯のポットを１１月後半ころまでに１台増設できるよう準備を進めます。電

子レンジ・ポット、ともに、生協での購入商品以外でご利用の方もいらっしゃるようです。生協での購入商品でのご利用にご協力をお願いいたし

ます。

購買の拡大化を希望します。 大学生協 ご要望ありがとうございます。店舗の拡大は難しいので、まずは現在のお店で品揃えなどの満足度向上のために頑張ってまいります。

生協加入前の学食に戻して欲しい 大学生協
ご期待にお応えできておらず、申し訳ございません。どのような点が「前年度までの学食の方がよかった」と思われていますでしょうか？ 前年

度までの事業者さんは撤退されてしまっております。設備面で提供ができかねるメニュー（麺類など）がございますが、生協の食堂カフェテリア

がよいと思っていただけるよう、出食メニューなどで改善を図れるように努めます。

生協に変わる時にホットスナックが入ると聞きましたが、あれは食堂の話ですか？SHOP SOZOの方かと思っていたので

ショックです。
大学生協

ショックな思いをさせてしまい、申し訳ございません。どちらからの情報でホットスナックが入るとお聞きになりましたでしょうか？ 開業前の

諸調整を進める中では、SHOP SOZOでホットスナックを販売する、とはしておりませんでした。大変申し訳ございませんが、SHOP SOZOでは

ホットスナック（その場で調理して温かい状態で提供する、から揚げやポテトなど）は、設備の関係など制約が多いため、販売予定がございませ

ん。食堂カフェテリアで提供させていただきますので、ご利用ください。

食堂でセット商品などを出して欲しい 大学生協
ご利用いただく方がご自身で、メインメニュー・お惣菜・サラダ・ごはん・お味噌汁をそれぞれお選びいただくことで、色々な組み合わせができ

るように、カフェテリアカウンターにて提供しております。今後の検討材料としまして、例えば、どのような「セット商品」をご希望かを、生協

にお知らせいただけますとありがたいです。

食堂のメニューに麺類を増やしてほしい。 大学生協
ご要望ありがとうございます。大変申し訳ございませんが、厨房の設備・ご利用者数・スタッフ体制と経営状況などにより、現時点では麺類のご

提供が難しいです。

学食のメニューの数を増やして欲しい。（複数） 大学生協
食堂カフェテリアの10月現在の１日あたりのご利用者数は、90人から140人です。日ごとのご提供メニューを単純に増やしてしまうと、食材準備

などの関係で、廃棄（フードロス）につながってしまうため、できるだけ多くの方にご利用いただけそうなメニューや、期間限定メニューなどを

ご提供しながら、毎日ご利用いただけるように、メニューの組み合わせを工夫していきます。

学食があまり美味しくなくて、食べれません。 大学生協
ご意見ありがとうございます。申し訳ございません。具体的に、何がどのようにおいしくなかったのか（味・熱さ冷たさ・固さ柔らかさなど）を

具体的に教えていただけますと、今後の改善につなげられますのでありがたいです。美味しいものを、温かいものを温かく、冷たいものを冷たく

ご提供できるよう、スタッフ全員で点検をしながら出食に努めます。

生協で余計に不便になってる 大学生協

ご不便をおかけしているとのこと、申し訳ございません。前年までの事業者様が行っていたサービスのうち、本年から大学生協の運営になってか

ら一部行えなくなった部分もあり、大変申し訳ございません。具体的に「何がどのように余計に不便になったか」をお知らせいただけますとあり

がたいです。一方で、大学生協運営になってから行えるようになったサービスもございます。今後も、学生のみなさんに、より便利にご利用いた

だけるように努めます。

生協が全体的に高いのでもっと安くして欲しい（複数） 大学生協
世の中の動きも含めて、様々な商品、サービスの価格が上がってきているため、単純に現在の価格よりも値下げすることは難しい状況です。

SHOPSOZOでは一部の商品を期間限定でキャンパスペイポイント還元を行ってまいりますので、それらの商品などもぜひご利用ください。

生協になってから教科書販売に関してややこしくなった。 大学生協
ややこしくなったとのこと、ご不便をおかけし申し訳ございません。わかりやすく便利に教科書を買えるように、改善の検討を進めてまいりま

す。

教科書販売で、生協加入者以外もネットで注文できるようにして欲しい。 大学生協
大学生協のお店と食堂は、豊橋創造大学に通う、大学生・短大生・先生方・大学職員さんに、生協に加入いただいてご利用いただくことを、「生

協法」などの法令で要請されております。生協加入時にお預かりする出資金は、ご卒業時に生協の決まりに沿って返還しますので、ぜひ生協に加

入して教科書をWebサイトでご注文・ご購入いただきますよう、よろしくお願いいたします。



設備・教室
A棟、B棟、C棟に個人ロッカーが欲しいです

経営学部もロッカーが欲しいです。

CLATのチャージが1000円ずつしか出来ないのが面倒です。

クラットの入金に時間がかかるので、もう1台置いて欲しい。

E棟2階ラウンジに食べ物の自販機とお湯のポットをおいてほしいです。（複数） 学生課
E棟2階ラウンジを利用する学生にはご不便をおかけしております。給湯設備の利用については、学生ホールに設置してある給湯器及

び給湯ポットをご利用ください。

学生ホールにE棟2階ラウンジにあるような食べ物の自販機を設置してほしい。18時以降に学生ホールで勉強をする際、食

べ物を買うことができないため。

食べ物が入っている自販機がA棟側にも欲しい

自販機を１階だけではなく他の階にも設置して欲しい 学生課 E棟２階ラウンジ及びD棟４階ラウンジに自販機を設置しております。

自販機にPayPayを対応させて欲しい 学生課 一部の自販機はPayPayでの購入が可能ですのでご利用ください。

サークル棟横の駐輪場が狭いため停めきれなかった自転車が乱雑に置かれている。 学生課
サークル棟横の駐輪場は車輪止めのある所に駐輪すれば、現状の2倍の自転車を駐輪できます。１台おきに駐輪している状況を改善

するように、今後働きかけていきます。

筋トレ器具を増やしてジムを作って欲しい 学生課 ご意見ありがとうございます。今後検討させていただきます。

女子トイレにハンドドライヤーかハンドペーパーがほしいです。できれば個室に、生理用品もあると嬉しいです。 学生課 ご意見ありがとうございます。今後検討させていただきます。

E棟にもスマホやタブレットを充電できる設備やパウダールームが欲しいです。 学生課
E棟2階ラウンジに充電専用電源がありますのでご活用ください。パウダールームについては、体育文化ホール１階に設置してありま

すのでご活用ください。

椅子と机が小さい教室があり、足が入れにくい、座りにくいと感じる。 教務課 貴重な意見ありがとうございます。施設改修の際の参考にさせていただきます。

各教室に前の講義の消しカスやお菓子のゴミがあり、不快に思ってしまった。学生自身がしっかり片付けてほしい。 教務課 教室の清掃は一定間隔で実施していますが、ゴミは各自で処分していただくようお願いします。

B棟で講義を受ける際、電波が非常に悪く圏外になる時がある。そうすると授業で分からないことや調べたいこと、課題を

提出する時に非常に困る。
システム管理室

Wi-Fi機器を付けても電波が弱い時や再接続が出来ない時があるのでほんとにWi-Fiを増設したのか疑いたくなります システム管理室

ほとんどの教室でWiFiが不安定で資料が見れない場合がある。 システム管理室

夏季の廊下の気温が高い 庶務課 廊下には空調がないため、夏季は外気と同様に気温が高くなると思います。ご理解ください。

エレベーターがないので、C棟の3階利用が不便

エレベーターやエスカレーターが欲しい。

実習中にコピー機が壊れている時があり、資料が必要な時に壊れていないコピー機を探すのに時間がかかった為、すぐに直

して貰えると助かります。
庶務課 故障した場合には直ちに業者手配しています。手配してから業者対応までに時間を要する場合もあります。ご理解ください。

グラウンドにライトをつけて欲しい。グラウンドの雑草の量が多い。グラウンドの整備をもう少しして欲しい 庶務課 今後の参考にさせていただきます。

E棟2階のラウンジの窓側の席に電気スタンドを設置して欲しい。 庶務課 状況を確認し、対応を検討します。

学生ホール周辺に虫がよく飛んでいるのでなんとかして欲しいです。 庶務課 出入口から虫が入ってくることもあります。ご理解ください。

駐輪場の柱によく蜘蛛がいるのが気になる。

駐輪場が汚い

屋根付き駐車場がもう少し増えてほしい 庶務課 現状は屋根付き駐車場を増やす予定はありません。

喫煙所を設置して欲しい 庶務課
本学は保健医療学部を擁する大学であり、学内全面禁煙のため今後も喫煙所は設置する予定はありません。全ての方の健康を守るた

め、喫煙の禁止と受動喫煙の防止にご協力ださい。（※学内駐車場等も禁煙区域です。吸い殻のポイ捨てをしている方はやめてくだ

さい。）

体育館の工事早くおわらしてほしい 庶務課 ご不便をおかけしていましたが、11月末に体育・文化ホールアリーナの工事は終了しました。

身障者用トイレを出来れば設置数を増やして欲しい 庶務課 今後の参考にさせていただきます。

トイレの洗剤の青い汚れが気になる 庶務課 状況を確認し、対応を検討します。

トイレにエアコンください 庶務課 現状はトイレに空調を設置する予定はありません。

ソファ席がほしいです、充電箇所も増やして欲しいです 庶務課 今後の参考にさせていただきます。

もっと、ゆっくり休めるような教室が欲しい。 庶務課
学生、教職員、学外の皆さんさんがゆっくり休める場所として、学生ホール（A棟）、ラウンジ（D、E棟）、カフェテリア、ミー

ティングコーナー（体育文化ホール）を設置していますので、活用してください。

設備を全体的に整えて欲しいです。 庶務課 今後の参考にさせていただきます。

庶務課 より一層、清掃を心掛けます。

学生課
講義や実習での更衣が必要な保健医療学部及び幼児教育・保育科の学生に対し、個人ロッカーを貸与していますので、ご理解くださ

い。

庶務課
C棟にはエレベーターがなく、足に障がい等がある方にはご不便をおかけしています。なお、一般の方のエレベーターの利用につい

ては節電（地球温暖化対策の一環）のためにも積極的に階段を利用していただくようご協力をお願いします。

学生課
CLATのチャージ機の増台は考えておりません。また、千円ずつしか入金できないことでご不便をお掛けしておりますが、ご理解く

ださい。

学生課 ご不便をおかけしておりますが、17時まで営業しているSHOP SOZOを利用し、食料の確保をお願いします。

ご迷惑をおかけして申し訳ございません。電波の発信場所から離れていると通信が不安定になることがあります。可能

であれば、電波の強い場所に移動してみてください。また、大講義室などでは多くの人が同時に接続するため、通信速

度が遅くなることがあります。Wi-Fiの増設も検討しますが、詳細な情報が必要です。教室の人数や時間帯によって同

じ場所でもWi-Fiの接続状況が異なるため、具体的な時間帯や教室の情報を提供していただけると、助かります。

引き続き調査を行い、改善策を検討していきます。



図書館

図書館のアクリル板は付けたままにしてほしい。 図書館
3階の閲覧机のアクリル板の仕切りは個人で静かに集中できる環境維持のためにコロナ前から継続して設置しております。安心して

ご利用ください。

図書館 貸出可能の冊数を増やして欲しい 図書館 利用状況を確認したうえで、対応を検討します。

図書館に小説をもっと置いてほしいです。 図書館
本学図書館では専門分野の資料収集以外にも読書推進の一環として、話題の小説などを集めた小説コーナーを1階に設置していま

す。未所蔵のもので読みたい本がありましたらリクエストできますので、利用してください。

事務局
学生課には非常にお世話になっております。いつも親切にご対応いただき、助かってます。特に学生会を担当している方に

はお世話になっております
学生課 学生会の皆さんが大学全体のために活躍できるよう今後も支援していきたいと思います。


